## **ATLETISMO**

## En Riazor

La actuación de Andrés Díaz, vencedor destacado en los 400 metros lisos, ha sido lo mejor que se vio en el Estadio de Riazor, en el transcurso del Trofeo Diputación. Díaz salió a un ritmo propio de los 800, pero poco a poco fue acelerando para hacer unos espléndidos cien últimos metros. Es un hombre dotado para estar por debajo de los 48 segundos. Los ganadores en las pruebas

disputadas fueron:

100 metros mujeres: Aurelia García (A. Coruña) 12:5.

100 metros hombres: Ricardo Barca (Universitario) 11:2.

Lanzamiento de martillo: Juan Carlos Godón (A. Coruña) 46,18.

110 vallas: José Luis Domínguez (Universitario) 14:4.

400 metros mujeres: Dolores González (A. Coruña) 57:6.

Lanzamiento de jabalina mujeres: Estefanía Bolaño (Universitario) 30,90.

400 lisos hombres: Andrés Díaz (A. Coruña) 50:1.

1.500 hombres: Alejandro Villodas, (A. Coruña) 4:02.2.

400 vallas: Diego Paz (A. Coruña) 57:9.

Salto de longitud mujeres: Raquel Lameiro (ADAS) 5,25.

Salto de longitud hombres: Juan Arturo Fernando (Ria Ferrol) 5,95.

3.000 obstáculos: Marcos Píriz (Pontevedra) 8:55.5.